

Was „Ja“ und „Nein“ bedeuten

Projekt an Martin-Schule kam gut an

COESFELD. Gemeinsam mit der Theaterpädagogischen Werkstatt Osnabrück haben die Dritt- und Viertklässler der Martin-Luther-Schule das Projekt „Mein Körper gehört mir“ durchgeführt. In dem Projekt haben sie gelernt, dass sie Ja- und Nein-Gefühle haben dürfen, dass es eine „Nummer gegen Kummer“ gibt und dass niemand sie gegen ihren Willen berühren darf. Auf kindgerechte Weise haben die Osnabrücker Theaterpädagogen in drei interaktiven Ver-

anstaltungen die Schüler über die Gefahren des sexuellen Missbrauchs aufgeklärt und die Kinder sensibel für das Thema gemacht.

Ermöglicht wurde das Projekt durch die Unterstützung der VR-Westmünsterland Bildungsinitiative e.V. und der Organisation „Menschen gegen Kindesmissbrauch e.V.“

Einigkeit bestand darüber, dass das Projekt wegen der durchgängig positiven Resonanz spätestens in zwei Jahren wiederholt werden soll.



In dem Projekt „Mein Körper gehört mir“ wurden Schüler der Martin-Luther-Schule über Gefahren des sexuellen Missbrauchs aufgeklärt.